

PRECIOS DE SUSCRICION.

6 reales al mes en Mahon, adelantados; y 7 en las demás poblaciones de la Isla. Fuera de ella, 24 rs. trimestre, remitiendo el importe en libranzas ó sellos de correo.

Los comunicados, anuncios, estados y viñetas, se pagarán á precios convencionales.

PUNTOS DE SUSCRICION.

En la redaccion y Administracion del mismo Diario, calle del Norte núm. 1; y en la libreria de D. Domingo Orfila, plaza de la Arravaleta núm. 5.

Horas de oficina para los anuncios de 9 á 1 de la mañana.



DIARIO DE MAHON,

PERIÓDICO DE LITERATURA E INTERESES LOCALES.

Director: D. Ramon A. Braña.

Noticias Estrangeras.

De *La Correspondencia de España* tomamos las siguientes:

Dicen las *Hojas autógrafas* de París que segun sus últimos informes de Berlin se verifican frecuentes entrevistas entre el conde de Bismarck, el príncipe de Hohenlohe, presidente del Consejo de ministros en Munich, y el Sr. de Warabuhler, jefe del gabinete en Stuttgart. Estas conferencias se refieren á los arreglos de relaciones entre las confederaciones del Norte y del Sur de Alemania y las cuales no marchan conforme con los impacientes deseos del Sr. Bismarck, que quisiera verse ya primer ministro del emperador de todas las Alemanijs con el Parlamento aduanero transformado en un Senado conservador.

Preocupa mucho á los círculos políticos de Berlin la intimidad que parece reinar de pocos días á esta parte entre el rey Guillermo y el Czar. Así mismo confirman de esta corte el rumor que viene circulando sobre desavenencias entre el príncipe real y el Sr. de Bismarck en ciertas cuestiones de política exterior.

La cuestion de Maguncia provocada por el gabinete de las Tullerías ha sido causa de que el Sr. de Beust haya pedido algunas esplicaciones al Sr. de Grammont, embajador de Francia en Viena. Este diplomático ha tranquilizado al ministro austriaco, afirmándole que ninguna comunicacion le habia sido hecha por su gobierno en este asunto.

El Sr. de Talleyrand, embajador de Francia en Rusia ha comunicado al señor de Moustier el resultado de sus entrevistas con el príncipe de Gortschakoff sobre las cuestiones de Oriente y de los principados Unidos. La Rusia no desconoce que las aspiraciones de la Rumania son las de proclamar su independencia; pero niega que preste su apoyo al príncipe Carlos para conseguirlo.

Prusia y Rusia hacen de nuevo todos los esfuerzos imaginables para atraer la Italia á la triple alianza que há tiempo ocupó la atencion del mun-

do político. La integridad de Italia, tal cual hoy existe, es indudablemente reconocida y garantizada en las proposiciones que las dos grandes potencias hacen á Italia; además lo prometen Trieste, Istria, Dalmacia y el Tirol italiano. La triple alianza si se efectua, seria, como puede juzgarse por estas concesiones, moralmente contra Francia y materialmente contra Austria.

Dicen las *Hojas autógrafas* de París:

«La situación política de Europa continúa amenazada por la duda, duda mas horrible en sus consecuencias que la certidumbre de una catástrofe. La cuestion de la paz ó la guerra está suspendida sobre nuestras cabezas como la espada de Damocles y hoy la fortaleza de Mayenza, ayer la agitacion de los principados, mañana Dios sabe cual incidente, ponen en riesgo de conflagracion elementos que no es ya lícito negar que estén preparados para la combustion. A nadie es dado pretender que los armamentos inmensos de Europa encierran en sus entrañas un pensamiento de lucha, y de lucha suprema y sangrienta; á nadie tampoco se le puede suponer tan ciego que no vea que entre la Prusia que afirma su inmutable decision de unificar toda la Alemania, y el imperio francés, que ve mermado su prestigio y amenazada su seguridad interior y exterior, no cabe sino una tregua, mas no una paz sólida. De aquí el desasosiego público, de aquí ese malestar que se traduce por mil síntomas políticos y económicos en estremo.»

En una de las últimas sesiones de la cámara de los Comunes, el Sr. Gladstone negó al ministro tuvierá derecho á disolver el Parlamento despues de las dos derrotas que habia sufrido por una mayoría de 60 y 65 votos. Ningun caso precedente justifica la conducta del actual ministerio y el deber del Parlamento es proceder al voto de las resoluciones. El Sr. Gladstone ha dicho que seguidamente que sean votadas presentará á las cámaras un proyecto de ley basado sobre ellas. Los diputados Sres. Lowe y Bright han condenado de una manera vigorosa la conducta del Sr. Disraeli por conservar el poder contra la expresion de la voluntad de los representantes del país. Los principales miembros de la oposicion se reunieron el dia 6 en casa del señor Gladstone para deliberar sobre la urgencia de hacer

una protesta en la cámara contra la conducta del Sr. Disraeli.

Las relaciones entre los embajadores de Francia y Rusia en Constantinopla se van haciendo insostenibles. La influencia del representante francés con el sultan y su eficaz intervencion en la cuestion de Creta, trastornan los planes del general Ignatieff, lo cual puede dar margen á un rompimiento entre ambos representantes.

La necesidad en que se encuentra el gobierno otomano de pagar algunas obligaciones aplazadas para el próximo mes de junio, hacen suponer entable negociaciones para emitir un nuevo empréstito.

Noticias Nacionales.

De *La Correspondencia*:

En el *Memorial diplomático*, en una biografía del conde de Girgenti, dice que despues de la caída de los Borbones de Nápoles, entró al servicio militar en Austria como alférez de cazadores de infantería; y en esta cualidad ha hecho la campaña de 1866 en Bohemia; se distingió en la célebre batalla de Koenixgratz, en términos que alcanzó la cruz del Valor militar. Hoy es jefe de escuadron en un regimiento de hulanos.

El conde de Girgenti, añade el *Memorial*, va á dejar el servicio militar en Austria, y fijará su residencia en Madrid cuando regresé de Alemania y de Italia, á donde irá á presntar su joven esposa á la corte de Viena, á Su Santidad, y á la familia real de Nápoles en Roma.

El miércoles 6 pasaron á saludar al señor marqués de Novaliches, nuevo capitán general del Principado, las primeras autoridades, la diputacion y ayuntamiento, los señores jefes y oficiales de la guarnicion y otras personas de posicion oficial ó de distinguida categoria.

El periódico salmantino *El Adelante*, dice que ha sido recogido su número del 7, y que habia optado por la denuncia.

El príncipe D. Cayetano Maria Federico de las Dos Sicilias, conde de Girgenti, es el hijo tercero del rey Fernando II y de la archiduquesa de Austria, la reina María Teresa, y por consiguiente hermano por parte de padre del ex-rey Francisco II. Tiene 22 años y se halló en la batalla de Koenigsgrätz. En la actualidad es capitán del regimiento de Ulanos (lanceros austriacos).

Marina y Comercio.

Se ha autorizado de real orden al ministro de Marina para que disponga el suministro de 24.000 toneladas de carbon de piedra al apostadero de Filipinas, por administracion ó por contrato especial sin las formalidades de subastas y remate en licitacion pública, en virtud de la escepcion establecida en el párrafo octavo del art. 6.º del real decreto de 27 de Febrero de 1852, sobre contratacion de servicios públicos; pudiendo acordarlo contratando solo 8.000 toneladas, para cubrir el servicio en un año, con la condicion de prorogarse el convenio por igual cantidad, hasta el completo de las 24.000 dichas, en los dos ejercicios siguientes, si al contratista y á la Hacienda acomodare; exigiéndose solo de fianza el 8 por 100 sobre el tipo de 30 escudos fijado á la tonelada, con arreglo á lo prescrito en el art. 9.º de la real orden de 27 de abril de 1862, ó sean 19.200 escudos.

El Banco de España ha anunciado que los tenedores de las carpetas provisionales de billetes hipotecarios de la segunda emision, cualquiera que sea el número de aquellas, pueden presentarlas al canje en la caja de efectos en custodia del establecimiento, de once á tres de la tarde.

Se advierte, para conocimiento del público, que el pago de los intereses de dichos billetes, así como el capital de los que salgan amortizados, ha de verificarse precisamente por los mismos billetes, y de ningun modo por las carpetas provisionales, lo cual regirá tanto en el Banco central como en las provincias, sin hacerse escepcion por ningun motivo.

Las cantidades de trigo y harina importadas desde el 11 al 20 de abril, fueron 257.079 fanegas y 161.724 arrobas de harina.

El total importado desde 22 de agosto á 20 de abril ha sido de 2.851,755 fanegas y 2.477,388 arrobas, respectivamente, que representa un valor de 20.994,688 escudos el trigo, y 6.148,050 el de la harina.

Dice *El Miño* de Vigo, que algunas casas francesas han tratado de establecer á bordo de algunos vapores la industria salazonera en aquel puerto, aprovechando la sardina que muchas veces tienen que arrojar al mar los pescadores por hallarse la sal estancada; pero la administracion se ha opuesto á ello en virtud de las disposiciones vigentes.

Este ha sido siempre nuestro sistema: por eso nuestra industria ha progresado tanto.

La importacion en España de relojes extranjeros muy baratos por su construccion económica, ha dado lugar á que por la direccion de aduanas se haga una variacion en las tarifas á que estaban sujetos, incluyendo estos nuevos relojes por analogía, en la partida 597 del arancel que les impone de derecho 9'60 rs., en vez de 32 que pagan los demás.

Se construyen actualmente en París relojes de sobremesa, como decíamos en nuestros números anteriores, que podrán venderse á 24 y 30 rs., dejando una regular ganancia al comerciante.

Por la junta consultiva de la armada se saca á pública subasta el suministro de correas de trasmision, cueros y badanas que puedan ser necesarios en los arsenales de Cádiz y Ferrol hasta fin de junio de 1870.

Las noticias de los mercados en el dia 6 del corriente, nos dan los siguientes pormenores:

En Córdoba se vendía el trigo á 80 reales, y la cebada á 42.—En Sevilla el trigo á 74 y la cebada á 41.—En Granada el trigo de 84 á 91, y la cebada de 41 á 43.—En Málaga el trigo de 70 á 95, y de 40 á 47 la cebada. En Jerez el trigo de 81 á 95, y la cebada de 40 á 41.—En Jaen el trigo de 76 á 80, y la cebada de 34 á 36.—En Albacete el trigo de 75 á 78, y la cebada de 34 á 35.—En Cartagena el trigo de 72 á 74, y la cebada de 38 á 40.—En Alicante el trigo de 60 á 73.—En Valladolid y Arévalo de 72 á 74 el trigo.

Seccion local.

La misa tan concurrida y que se venia celebrando en la Iglesia del Carmen con asistencia del Regimiento infantería de América n.º 14, tendrá lugar en adelante á las ocho, todos los dias de precepto.

Este cambio de horas creemos que no influirá en el número de asistentes, toda vez que en la estacion que atravesamos, estas primeras de la mañana son las mas agradables.

En el vapor-correo que salió el domingo para Alcudia y Barcelona, marchó, en uso de real licencia para baños, nuestro distinguido compatriota el Exmo. Sr. D. Victorino Hediger, Gobernador militar de esta plaza.

Asunto del dia.—Segun las noticias que hemos ido recibiendo de varios puntos de la Isla las lluvias han sido muy desiguales, pero en general puede decirse que fueron abundantísimas en los terrenos del Norte de Mercadal, Ferrerías y Ciudadela, regulares en el Sur de los mismos distritos escasas en Alayor y parte Norte de este término municipal y nulas en el mediodía del mismo.

Durante la ausencia del Exmo. señor General Gobernador de la Plaza, se ha encargado del mando el Sr. Coronel del Regimiento infantería de América.

Actos salvajes.—En el ensanche que forma la estremidad de la calle de Sta. Eulalia, hemos visto que continúan en el mismo estado los dos ailantos tronchados que dijimos en otra ocasion; pero no contentos con haberlos dejado en esta situacion lastimosa, al presente hallamos uno de ellos cortado por su parte media.

Increible parece que se repitan estos abusos, que dan una tristísima idea de las personas que se ocupan en hechos tan lamentables, y que revelan mala índole en llevarlos á cabo.

Muy conveniente seria que se vigilase como corresponde para evitar en lo sucesivo tales estremos.

Un baile al aire libre.—En la tarde del pasado domingo, tuvo lugar un baile campes-

tre, en un predio propiedad de la apreciable Señora de Cardona, situado á corta distancia del pueblo de San Luis. El sitio no puede ser mas ameno y apropiado para dicho objeto, rodeado de espesas arboledas y próximo á muchas casas de campo, cuya blancura de sus muros resalta en medio de hermosas huertas y pequeños jardines, donde la naturaleza se muestra pródiga de vejetacion y risueña como en muy pocos puntos de la Isla. Los dulces acordes de algunos instrumentos de cuerda sonaban por intervalos, y al compás de ellos bailaron plácenteramente cuantos jóvenes tuvieron la dicha de hallar pareja. La grande cencurrencia que habia, lo apacible de la tarde, la pureza del horizonte, el animado movimiento de la gente, y las candorosas bellas que por do quiera nuestra vista admiraba, nos hizo soñar por momentos con una de esas poéticas fiestas, que ya á orillas del Betis, del Duero ó del Miño, se verifican en verias provincias de la Península durante las solemnidades del Estío. Deseamos con anhelo que se repita tan agradable diversion.

La tarde del domingo chocaron dos carruages en la carretera de S. Luis, rompiéndose la lanza de uno de ellos y volcando en una hondonada adjunta. Felizmente no hubo desgracia alguna, si bien los pasajeros sufrieron un susto mas que regular.

Nos pareció bien.—**Inteayer domingo,** amanecieron engalanadas las dos fragatas noruegas surtas en este puerto por frente de la Miranda; de modo que produjo muy buen efecto ver cruzar el *Menorca* por entre tanta variedad de banderas como ondeaban en los mástiles de entrámbos buques.

Ha llegado á esta ciudad el Exmo. Sr. D. Patricio M.º Paz y Membiela, presidente de la comision científica que exploró las costas del Pacífico con la escuadra del general Pinzon. Parece que este sabio naturalista se propone estudiar la fauna malacológica de Menorca, y enriquecer con algunas notables especies su precioso museo de conchiología, que es ya de los primeros de Europa.

Damos la bienvenida al Sr. Paz y le agradecemos sus tareas, que indudablemente contribuirán al mejor conocimiento de las riquezas naturales de esta isla y alentarán, en sus estudios, á los aficionados de Menorca á este ramo del saber.

Uno de los descubrimientos que mas favor han alcanzado entre todas las clases de la sociedad es sin duda el «Aceite de bellota de D. L. de Brea y Moreno de Madrid» eficazmente recomendado por un gran número de periódicos de todas las provincias, para combatir la canicie, la calvicie y alopecia. El inmenso consumo que de él se está haciendo dice bien claro que sus virtudes no son ficticias, y las muchas personas que en esta ciudad han tenido ocasion de espermentarlo, nos obliga á que lo aconsejemos como un poderoso preservativo de la canicie prematura, hace saltar la caspa y mantener flexible y lustroso el cabello. Damos nuestra mas cordial enhorabuena á su inventor, deseando que por sus excelentes efectos, sea cada dia mas generalizado el uso de su celebrado y eficaz «aceite de bellotas» cuyo depósito se halla establecido en la farmacia del Sr. Teixidor, calle del Castillo 25.

Despues de los pasados dias de lluvia, tenemos ya aquellos deliciosos de primavera, tan comunes en Menorca y que convidan á las distracciones del campo. Por eso hemos visto, siguiendo anteriores costumbres, en las pintorescas riberas

del otro lado del puerto, algunos grupos que iban á festejar con meriendas la aparicion del buen tiempo.

Hasta hora bastante avanzada suelen durar alguna que otra vez estas reuniones agradables, y aun vimos el sábado á las diez de la noche alguna lancha que conducia varias personas y embarcaba además los restos de las provisiones, que á juzgar por el sobrante deberian haber formado parte de un convoy variado y numeroso.

Mucho celebramos esta inocente costumbre, que sin perjuicio alguno, proporciona felices ratos á cuantas peronas se entregan á ellas.

Boletin religioso.

Santo de hoy.

San Pedro Celestino papa y San Ivo abogado.

CULTOS.

CORTE DE MARIA.—Hoy se hace la visita á Ntra. Sra. de la Anunciacion, en la iglesia San Francisco, privilegiada.

Santo de mañana.

San Bernardino de Sens, confesor.

Seccion marítima.

MOVIMIENTO DEL PUERTO.

Buques entrados y fondeado en el lazareto, hasta el anoche del dia 16 de Mayo.

Nacionales.

De Nueva-Orleans en 50 d. berg. gta. *Prudente*, de 181 t.; c. D. Juan Sala, con 13 trip. y algodón.--10 d. c.

De Pernambuco en 48 d. pgra. gta. *Amable Dolores*, de 74 t., c. D. Pablo Codina, con 10 trip. y algodón.--10 d. c.

De La Guayra en 50 d. pgra. gta. *Maria Antonieta*, de 100 t., c. don J. Bertran y Maristany con 9 trip., 2 pas. y algodón.--10 d. c.

Despachados.

Ninguno.

Id. del dia 17.

Nacionales.

Para Mahon urca de guerra *Pinta*, de 800 t., cap. D. José M. Contero, con 63 trip., 42 pas., y 2 cañones.

Estrangeros.

Para Palamós pol. francesa *Cheval Marin*, de 148 t., cap. J. Schuster, con 8 trip., mineral y corcho.

Entrados á libre plática el dia 18.

Nacionales.

De Ciudadela goleta *Union*, de 50 ts., c. D. Miguel Hernandez, con 7 trip. y sillares. Consignado á la órden.

Despachados.

Estrangeros.

Para Lóndres fragata noruega *Cort Adler*, de 680 ts., c. Mr. Pederson, con 17 trip. y marmol.

Afecciones astronómicas.

SOL. — Sale á las 4 h. y 42 ms. — Pónese á las 7 h. y 11 ms.

LUNA.—Sale á las 3 h. y 13 ms. de la m. —Pónese á la 3 h. y 36 ms. de la m.

Observaciones meteorológicas.

Dias.	Barómetro á las 7 h. m.	Termómetro centígrado.		Higrómetro á las 9 m.	Pluviómetro en milímetros	Serenidad ind.	Vientos á las 9 mañana.	Fuerza sobre un metro cuadrado en kilogramos.
		Max.	Min.					
17	762.5	20.5	15.5	68		9	N. fresco.	3
18	764.3	21	15.5	62		10	SE. flojo.	1

Orden de la plaza,

del 17 de mayo de 1868.

Por Real órden de 2 del actual se me ha concedido mes y medio de licencia para tomar las aguas de Moncada en Cataluña y los baños de Alhama de Aragon, mandándose por dicha Real disposicion, que durante mi ausencia se encargue interinamente del mando de esta Isla y Plaza, el coronel del regimiento infantería de América, á quien por ordenanza le corresponde.

En su consecuencia queda encargado desde hoy del Referido mando, el espresado Coronel.

Lo que se hace saber para el debido conocimiento de los Cuerpos é Institutos Militares residentes en la Isla.-- El General Gobernador.-- *Hédiger.*

Servicio para el 19.

Gefe de dia: D. Felix Pareja y Fernandez, teniente coronel del regimiento infantería de América n.º 14.—Parada, hospital y provisiones, el mismo cuerpo.—El T. C. Sargento Mayor.—*Miguel Ferradas.*

Variedades.

Varios son los Papas que han cultivado la medicina. San Eusebio, hijo de un médico, fué médico tambien. Juan XXII fué médico de la facultad de Montpellier, y compuso varios libros de medicina, y entre ellos, el titulado *Tesoro de los pobres*. Paulo II, despues de elevado al pontificado, visitaba á los enfermos de los hospitales, y les distribuia los remedios que él mismo recetaba. Nicolás V, segun vario autores, fué tambien médico.

Hace mucho tiempo que se busca el medio de trasformar la impresion fotografica en grabado por un medio físico ó químico, sin que la costosa operacion del buril sea necesaria. Habianse efectuado muchos ensayos de este genero, pero eran en extremo imperfectos. El coronel de Estado mayor M. Avet, dice un periódico, despues de ocho años de tentativas ha resuelto el problema, especialmente para obtener mapas fotograficos. Se puede copiar en 24 horas un dibujo topográfico muy estenso en grande ó pequeño tamaño, é imprimirlo claramente. Inutil es decir que semejante invencion puede ser aplicacada á otros objetos, como por ejemplo á dibujos de máquinas ó de arquitectura, y aun á dibujos de figura ó paisajes de los mas delicados.

Valor de una corona.—La corona de la reina de Inglaterra se compone de varios círculos de plata cubiertos con piedras preciosas.

En la parte superior de ella se vé la cruz de Malta, formada con diamantes de gran valor.

En el centro de la parte anterior, y sobre uno de dichos círculos, hay todavía otra cruz de Malta, en la

cual se ven los toscos rubies que adornaban en otro tiempo el bonete del Príncipe Negro.

El fondo de la corona es de terciopelo color, violeta. Su círculo inferior está incrustado de brillantes y entrelazada con flores de lis, con otras dos de las ya referidas cruces de Malta de brillantes.

La corona tiene todavía otras varias piedras preciosas, como son, esmeraldas, záfiro, y rosas de perlas de inmenso precio.

Hé aquí el en que se estiman diversas partes de esta corona: los veinte diamantes del círculo temporal, valen 29,000 libras; los dos gruesos diamantes, centrales, 4,000 los cincuenta y cuatro pequeños diamantes colocados en los ángulos de los primeros 1,000; las cuatro cruces de Malta, compuestas cada una de veinticinco diamantes 12.000; los cuatro gruesos diamantes colocados en los extremos de los brazos de la primera cruz de Malta, 40,000; los doce diamantes de las flores de lis, 10,000; los diez y ocho diamantes chicos del adorno de las mismas flores, 2,000; los demás diamantes perlas etc. 18,000. Total del valor de las joyas de la corona: 112,600 libras.

La corona de Inglaterra, mandada hacer por Jorge III, pesaba próximamente siete libras; más hoy, merced á la habilidad de los joyeros, la referida corona de la reina Victoria, ménos tosca y más ligera que la antigua, no excede de cinco libras de peso.

El estado mayor general del ejército español se compone actualmente de 503 oficiales generales, á saber: seis capitanes generales 61 tenientes generales, 121 mariscales de campo y 315 brigadieres.

De los tenientes generales hay 29 empleados, 39 de cuartel y exento de servicio; de los mariscales de campo 55 empleados, 54 de cuartel y 12 exentos; y de los brigadieres 112 empleados, 136 de cuartel y 67 exentos.

Entre los oficiales generales hay 155 que pasan de los 70 años, y son: 15 tenientes generales, 27 mariscales de campo y 48 brigadieres; y se hallan entre la de 65 á 70 años 10 teniente generales 17 mariscales de campo y 38 brigadieres.

La escena pasa en un baile, en los salones de la embajada rusa. Florentino Sanz se encuentra en el paso de un salon á otro, un baron, secretario ó agregado de la embajada francesa, ve entrar á dos damas elegantemente vestidas, y grita de lejos á nuestro paisano:

—¡Mr. Sanz! ¡Mr. Florentino Sanz!

Incomodado este de que sonase su nombre con tal desentono en medio de la severa y digna circunspeccion de la alta sociedad berlinesa, vuelvese con mal gesto hacia el baron, que le pregunta:

—¿Como se visten las condesas de Epaña?

—Como las emperatrices de Franci, contestó inmediatamente Florentino Sanz.

Copiamos de un periódico de Madrid lo siguiente: «Un dia de estos envié un amigo nuestro á su criada á comprar leche á un puesto inmediato.

La sirvienta tenia que hacer otros recados y dejó la jarra al lechero, diciendole que la tuviera llena cuando volviese á recogerla.

Al cabo de un rato vulve la criada, pide la jarra; se la entrega, mira su contenido y encuentra que solo hera agua clara.

—¿Como es esto? pregunta al vendedor.

—¡Ah! tienes razon, contesta él imperturbable, han venido á distraerme otros parroquianos y se me ha olvidado añadirla la leche.

BOLETIN DE ANUNCIOS.

Sorteo 20.

En el sorteo de la rifa que se ha celebrado hoy á favor de la Casa de Misericordia de esta ciudad, han salido premiados los números siguientes:

Suertes.	Escudos.	Suertes.	Escudos.	Suertes.	Escudos.
133	2 A	1178	2 A	2084	30
134	16	1549	2 A	2085	2 A
135	2 A	1550	16	2338	12
373	4 A	1551	2 A	2635	12
374	50	1615	12		
375	4 A	1861	2 A	3294	2 A
572	6 A	1862	16	3295	16
573	200	1863	2 A	3296	2 A
574	6 A	1862	2 A	3348	12
		1863	16	3354	12
		1864	2 A	3955	2 A
1176	2 A			3956	20
1177	16	2083	2 A	3957	2 A

En esta rifa se han distribuido 4000 cédulas.

Hoy se abre otra rifa que se cerrará el lunes próximo.

Los interesados acudirán á recoger sus premios en la Administración de Loterías de esta ciudad, plaza de la Arravaleta n.º 5 de 10 á 12 de la mañana del miércoles y jueves próximos.

Mahon 18 de Mayo de 1868.—El V. Srio., A. Vanrell y Vanrell.

Alcaldía Constitucional de Mahon.

El día 20 del actual á las diez de su mañana y en la casita del almocacen sita en la plaza de la Pescadería de esta ciudad, se verificará segunda subasta de los puestos de venta de carnes, núms. 2, 3, 5, 8, 9 y 10, admitiéndose en el acto mejoras del cinco por ciento sobre las cantidades ofrecidas en el primer remate, verificándose la adjudicación definitiva al postor mas ventajoso. Mahon 16 mayo de 1868.—Pedro Mir y Pons.

D. Juan García de Quesada y de España, capitán de fragata de la Armada nacional, comandante militar de Marina de esta provincia &c., &c.

HAGO SABER: Que el día veinte y seis del actual á las once de la mañana, tendrá lugar en los almacenes de la aduana de esta ciudad la venta en pública subasta de una porción de harina salvada del naufragio de la goleta Fontana, de la matrícula de Ciudadela, y á las cuatro de la tarde del propio día, y demás días sucesivos que sean necesarios, á la misma hora, se procederá en el arsenal de este puerto á igual venta de varios aparejos, anclas, cadenas y otros efectos salvados de dicho naufragio. Dado en Mahon á diez y seis de mayo de 1868.—Juan G. de Quesada.—Francisco Andreu y Pons, Escribano.

Admon. Pral. de Loterías en Mahon.—Prospecto del sorteo que se ha de celebrar el día 26 del actual. Constará de 40,000 billetes al precio de 10 escudos, repartiéndose los premios siguientes.—1 de 40,000 escudos.—1 de 20,000.—1 de 10,000.—2 de 2,000.—10 de 1,000.—30 de 400.—85 de 200 y 1,670 de 100.—Los billetes están divididos en décimos que se espandan á 1 escudo.—Mahon 19 de mayo de 1868.—El Administrador, Domingo Orfila. 19 y 21

EL ALCALDE RONQUILLO, por Fernandez y Gonzalez. A medio real la entrega. Se suscribe en la librería de Orfila. 19 y 21.

MAQUINAS AMERICANAS

PARA COSER,

EXPOSICION UNIVERSAL DE 1867.

Única medalla de oro concedida á las máquinas para coser, Plaza Real, núm. 3, Barcelona.

Una sola medalla de oro ha sido concedida á la fabricación de las máquinas de coser, y lo ha sido á

WHEELER Y WILSON,

de Nueva-York, por su buena fabricación, los numerosos mejoramientos que han sido aumentados en esta industria y su nuevo aparato para hacer ojales aplicables á sus máquinas.

Únicos depósitos de estas verdaderas máquinas, Barcelona, 3, plaza Real; Madrid, calle de Preciados, 7.—En vista de las numerosas falsificaciones, exigir la etiqueta de Wheeler y Wilson, de Nueva-York.

La perfeccion de la fabricación de este establecimiento, que surte al mundo entero, permite asegurarlas por tres años.

Se encuentran tambien en dichos depósitos las máquinas llamadas universales, propias para la fabricación de los géneros de punto, y medias, y fábricas de pintados.

NOTA.—Se encuentra en dicho establecimiento un gran surtido de hilos, sedas y agujas propias para coser con las máquinas.

CURACION RADICAL

de la CATARATA, ESTRABISMO (VIZCO), FISTULA LAGRIMAL, segun los nuevos procederes de Bowman, Graef y Liebreich, por el profesor medico-cirujano D. José Carl, dedicado esclusivamente al tratamiento de todas las afecciones oculares. Recibe de 1 á 4.—Barcelona. Sagristans. 4, piso segundo.

ARMAS, ARMAS.—OJO, CAZADORES.

Se garantizan y dan á prueba en la calle Condé del Asalto, número 86, piso 3.º Barcelona.

UNICO DEPOSITO EN CATALUÑA.

- Revolvers, 6 tiros 90 rs.
- Pistola Lefauchaux 70 rs.
- Pistola sencilla 40 rs.
- Escopeta Lefauchaux, 1 tiro. de 180 á 500 rs.
- Idem idem, 2 tiros. . . de 350 á 2000 rs.
- Id. sencillas de 1 y 2 tiros. de 100 á 300 rs.

ANTEOJOS DENUEVA INVENCION,

basados en la higiene ocular para todos los defectos y enfermedades de la vista; premiados en la Esposicion universal de Paris.

Establecimiento óptico de los Sres. Dalmau é hijo, constructores de instrumentos de fisica.

Rambla frente al Liceo n.º 9, Barcelona.

Consultas gratis.

EL ALCALDE RONQUILLO,

por

D. Manuel Fernandez y Gonzalez.

Esta obra formara 2 tomos y se repartirá por entregas de 8 grandes páginas á MEDIO REAL cada una. Se admiten suscripciones en esta IMPRENTA, en donde está de manifiesto la primera entrega.

DOBLE MAGNESIA EFERVESCENTE Y ANTI-BILIOSA.

Especialmente recomendada para curar la indigestion, vaidos, superabundancia de bilis, irritacion, flatos y ácidos del estómago. Bote 10 reales.

Járame pectoral de médula de vaca.—Usase para combatir la tos reciente y crónica, el asma, el ahogo, y demás afecciones del pecho.—Botella 10 reales.

Járame pectoral de caracoles.—Las irritaciones de la laringe y de los bronquios, los catarros agudos y crónicos y en general todas las diferentes especies de toses cedep al uso de este járame. Botella 8 reales.

Esencia depurativa de Dulcamara.

Es el mejor depurativo de la sangre para la radical curacion de los herpes, reuma, enfermedades secretas, gota, y demás enfermedades que provienen de un vicio de la sangre.—16 reales.

Pastillas contra las lombrices de Santonina pura.—Son las únicas pastillas que gozan de verdadera reputacion para destruir las lombrices existentes en los intestinos y privar su reproduccion. Caja 4 reales.

Farmacia de Candi, plaza del Regomir.—Barcelona.

CONFITERIA DE LA REAL CASA, CALLE NUEVA, N.º 39.

A mas de un buen surtido de dulces y pastas frescas, se encuentran tambien en ella, los tan apreciados merengues de fresco; dátiles muy buenos, á 3 reales libra, y superiores á 4.

HAY para vender una cama de hierro y algunos otros muebles. En esta imprenta darán razon.

VINO CATALAN, de superior calidad.—Se vende en Bajamar, al lado de San Pedro, á 733 milésimas el cuarter. Tambien se vende al mismo precio en la casa fonda.

PIANINO PARA ALQUILAR.—En la calle del Bastion, n.º 33 darán razon.

PARA VENDER.—Lo está una casa en el canal de Cala-Corp, en Villa-Carlos, n.º 9. Informarán en la misma.

DÁTILES FRESCOS.—Se espandan en la confitería de Cardona, calle de San Roque, núm. 39.

PIANINO.—Hay uno para alquilar á un precio módico. Dirijirse á D. Martin Fages, calle del Arraval, n.º 14.

E. R.—J. Gomez.

MAHON.—Tip. de Fábregues, hermanos, calle del Norte, 1.